

Richartz GmbH  
Merscheider Straße 94  
42699 Solingen  
Germany  
www.richartz.com

4 024183 914257  
Art.Nr.50-868464-8026



**RICHARTZ® EINKAUFSWAGENLÖSER heart.** Mit seiner raffiniert in den Kapselheber integrierten Herzform, weiß der sympathische EINKAUFSWAGENLÖSER heart direkt zu gefallen. Seine geschwungenen Formen schmeicheln dem Auge und der einzigartige Schlüsselring-Slot erleichtert den Einsatz der vielen Funktionen. Einkaufswagenlöser von RICHARTZ®: Einzigartig. Pur. Sympathisch.

*RICHARTZ® EINKAUFSWAGENLÖSER heart. With its ingenious heart shape integrated into the bottle opener, the likeable RICHARTZ® trolley key knows how to please directly. Its curved shapes are pleasing to the eye and the unique key ring slot makes it easy to use its many functions. Trolley keys from RICHARTZ®: Unique. Pure. Likeable.*



---

**RICHARTZ**  
EINE MARKE DES  
JAHRHUNDERTS  
A BRAND OF  
THE CENTURY

---

**RICHARTZ**  
**DAS ORIGINAL**  
**SEIT 1900**



## So funktioniert's:

1. Einstecken: Schieben Sie den RICHARTZ® EINKAUFSWAGENLÖSER in den Münzschlitz des Einkaufswagens.
2. Entriegeln: Die Sicherungskette löst sich direkt und der Einkaufswagen kann verwendet werden.
3. Abziehen: Nachdem das Kettenschloss gelöst ist, kann der Einkaufswagenlöser wieder aus dem Münzschlitz gezogen werden.

## This is how it works:

1. *Inserting:* Slide the RICHARTZ® EINKAUFSWAGENLÖSER into the coin slot of the shopping trolley.
2. *Unlocking:* The security chain is released directly and the shopping trolley can be used.
3. *Pulling out:* After the chain lock has been released, the trolley key can be pulled out of the coin slot again.



Fahrradspeichenschlüssel  
spoke key

Nagelzieher  
nail drawer

Schlitzschraubendreher  
flat-tip screwdriver

Kapselheber  
cap lifter

Zentimetermaß  
(Rückseite)  
centimeter ruler  
(reverse side)

Einzigartiger  
Schlüsselring-Slot  
unique key ring slot

Einkaufswagenlöser  
trolley key

Vielzahnschlüssel  
multi-tooth key